



**AÑO MARIANO.** Ayer fue clausurado el Año Mariano en la parroquia de Mejicanos, con una procesión que recorrió las principales calles, saliendo por la 2a. Avenida Norte y regresando por la 5a., cerca del Cine Astor. Los participantes entonaban cantos a María y portaban rótulos llamando a la paz.

## 1,500 Policías Evitaron Desorden de Agitadores

El despliegue de mil quinientos agentes antimotines por las calles de la capital, particularmente en los sectores por donde se desplazaban grupos de agitadores el sábado, evitó los desórdenes que habían anunciado estos sujetos.

Tal como estaba pla-

nificado, el sábado a las nueve de la mañana se formaron dos contingentes de manifestantes, uno procedente de la Universidad Nacional que se dijo organizado por estudiantes que celebraban la formación del llamado Frente Estudiantil Revolucionario 30 de Ju-

lio, FERS, y otra de un grupo autodenominado Movimiento Pan, Paz y Trabajo (MPPT), tam-

—Favor pase a la página 15.

## Una Sola Placa Para Dos Carros Provoca Confusión

La adjudicación de una sola placa para dos vehículos es uno de los mayores problemas que afrontan los automovilistas que llegan a matricular sus coches, dijeron afectados.

Según los quejosos, cuando se presentan a las colectorías del Ministerio de Hacienda, las placas han sido entregadas a otra persona

—Favor pase a la página 23.

## Urge frenar corrupción de los funcionarios DC

Es necesario frenar el enriquecimiento ilícito de los funcionarios del partido oficial para restablecer la credibilidad ante el pueblo salvadoreño, afirmó el mayor Roberto D'Au-

bulsson, líder de Alianza Republicana Nacionalista (ARENA).

Sobre las acusaciones formuladas por el Ministro de Justicia,

—Favor pase a la página 25.

## Necesaria Solución Integral a la Explotación de Menores

(Por Pedro Rodríguez). Es responsabilidad de todos los salvadoreños afrontar el problema de los delitos cometidos contra menores de edad, cuyo índice va en aumento debido

entre otras causas a la deficiente legislación para proteger a los niños.

Dentro de este contexto es usual que salgan libres asesinos "por falta de pruebas".

## Preocupa a los Abogados Frustración de Jurados

Fiscales y defensores de reos expresan su preocupación ante la frecuente suspensión de las vistas públicas en los tribunales de San Salvador.

na por los Juzgado de lo Penal en San Salvador, ocho se suspenden porque las personas citadas para integrar los tribunales de conciencia, no llegan a la dil-

—Favor pase a la página 35.

# Bolsa de Valores Necesaria Para Promover Inversiones

El eje del mercado de capitales es la bolsa de valores, ya que en ella se ofrecen los valores para ser negociados, se establecen los precios y se efectúa la compraventa.

Así lo expresó el Lic. Juan Héctor Vidal, jefe del Departamento de Estudios Macroeconómicos de la Fundación Salvadoreña para el Desarrollo Económico y Social.

FUSADES propugna la creación de la Bolsa de Valores en el país, ya que esta permitiría desarrollar formas nuevas, rentables y se-

guras para la captación de ahorros y consistentemente para apoyar los esfuerzos de inversión y contribuir a que los ahorros se transfieran de usos poco rentables hacia actividades que conlleven una mayor rentabilidad social, de manera que se alcance un mayor desarrollo a partir

## Foros de UDES Orientan BCR en Proyectos

Las sugerencias de empresarios asistentes a Foros Financieros organizados por la Unión de Dirigentes de Empresas Salvadoreñas (UDES) han dado base a medidas tomadas por el Banco Central, como son la elaboración y divulgación de la Guía para la Formulación de Proyectos de Inversión financiables con las li-

—Favor pase a la página 25.

de un volumen dado de ahorro nacional, dijo.

Indicó el economista que en El Salvador el único mercado que está desarrollado es el de dinero, que atiende las necesidades de finan-

ciamiento a corto plazo al través de la banca. En cambio, el mercado de activos monetarios que provee capital de riesgo para financiar

—Favor pase a la página 37.

## El Corrupto que Fracasó por Demasiado 'Lentejo'

(Por Lito Montalvo). Necesito componerme —dijo Honorio Cabal a su señora—, y la mejor forma de hacerlo, es meterme a la nueva onda de la corrupción.

—Pero, Honorio —le dijo la mujer—, vos no sos capaz de siquiera quitarle el sueño a los vecinos cuando llegás tarde, mucho menos podrás hacer "movidas" turbias.

—Trataré de seguir el ejemplo de los funcionarios del partido en el poder, que al principio tenían miedo de que se fueran a dar cuenta de

—Favor pase a la página 43.

## Prevén Drástica Baja de Cosecha del Café

Una drástica baja de la producción del café en la próxima cosecha como producto de las erráticas políticas del INCAFE, los vientos y la sequía, prevé el caficultor Manuel Telles, quien reitera su petición de que se cancele al cafetalero la cosecha

1987-88 a un precio acorde con los índices internacionales.

"Si no se acuerda la cuota global en el Convenio Internacional del Café, nos veremos en un mercado libre donde debido a la gran canti-

—Favor pase a la página 35.

## Aumentan Vigilancia para Prevenir los Desórdenes

La Fuerza Armada incrementó la vigilancia desde las primeras horas del sábado en las principales carreteras para prevenir el ingreso de gente armada a la manifestación realizada por la Universidad Nacional, se informó oficialmente.

En la calle que de

Santa Tecla conduce a San Salvador, a la altura de Ciudad Merliot, agentes de la Policía Nacional establecieron un cordón de seguridad para registrar a las personas que se conducían hacia la capital, sobre todo a los que via-

—Favor pase a la página 37.

## ¡Ultima Hora!

—Favor pase a la página 57.



**OPERACIONES.** La Fuerza Armada tiene un plan coordinado de operaciones para evitar desórdenes callejeros, se informó en el Estado Mayor, al momento de reunir a los comandantes de brigada. Izquierda a derecha: Cneles, René Emillo Ponce, de San Miguel, y Juan Orlando Zepeda, del cuartel San Carlos.



**VIGILANCIA.** — Mil quinientos policías antimotines vigilaron el orden durante las manifestaciones del sábado. Patrullaron a los grupos desde que salieron de la Universidad hasta que regresaron a esas instalaciones. No hubo vehículos quemados ni negocios destruidos por las turbas.

—Favor pase a la página 29.